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О работе кружков сети 
партийного просвещения

О соцобязательствах и их выполнении

В первых числах октября на- 
али работать кружки сети пар- 
йного просвещения. Началу 
анятий предшествовала боль- 
1ая организационная работа, 
(введенная партийной органи- 
ацией института-.
Для проведения занятий в 

ружках были подобраны про 
агандисты, имеющие достаточ- 
ую теоретическую подготовку 
опыт пропагандистской рабо-

Первые занятия кружков по- 
азали, что. работа партбюро по 
эмплектованию кружков про
едена на более высоком орга- 
изационном уровне, чем в 
1рэшлом. Однако до сего време- 
и. в работе кружков имеются 
ерьезные недостатки. Это осо- 
кнно относится к парторгани- 
щии рабочих и служащих (сек- 
>етарь тов. Макаренко К. И.), 
артбюро рабочих и служащих 
е выполнило указаний партко- 
1а о Необходимости индивиду- 
льной беседы с каждым слуша- 
лем перед тем как зачислить 
■о в тот или иной кружок. В 
езультате чего до сего време- 
к некоторые слушатели пере
едят из одного кружка в дру- 
)й, состав кружков все время 
еняется, что затрудняет и деэ- 
рганизует работу пропаганди- 
ив. До сего времени крайне 
гака посещаемость отдельных 
1ушателей кружков. Совершен

но не посещали в октябре меся
це кружки по политэкономии 
работники ОКСа то®. Филь- 
брант, Филатова. Трушкова, Гу- 
беева. Много пропусков заня
тий у тов. Шабала И. Е., Жи- 
гауева П. А., почти не посеща
ют занятий тов. Ковалев, Де
мин, Цимбал, Рыбкин (из АХУ), 
Скороходова, Гунииа, Буркова 
(из бухгалтерии); совсем не по
сещают кружки Дерюшева, Де
ева, Кринке вич. Короткая. 
Партбюро (тов. Макаренко) и 

‘ местному комитету института 
необходимо предъявить серьез
ные претензии к начальникам 
отделов тов. Ковалеву, Демину 
и другим и потребовать от них 
усиленной работы по повыше
нию политического уровня ра
ботников отделов.

Необходимо повседневно ока
зывать помощь слушателям 
кружков в их самостоятельной 
работе, обеспечить слушателей, 
где это необходимо, литерату
рой, наглядными пособиями, 
квалифицированными консуль
тантами. Успешная учеба в 
кружках зависит от напряжен- 

I ной и кропотливой работы са
мих слушателей, а для этого 
нужна большая организацион
ная работа пропагандистов и в 

;целом всей парторганизации.
А. Г. ЦУКАНОВ, 

зам. секретаря парткома.

Изучение материалов 
XIX съезда партии

XIX съезд партии обсудил 
тросы, имеющие очень боль- 
юиэ значение для жизни и ра- 
ш  партии н всей Советской 
граны. Съезд намечает глав
ке задачи Коммунистической 
фтии Советского Союза и ука- 
ивает пути строения коммуни- 
мческого общества в нашей 
ране,
Преподавательский состав на- 

1ей кафедры приступил к иэу- 
йшю Материалов XIX съезда, 
рд руководством тэв. Шахму- 
пова проведено два семинара 
9. отчетному докладу тов. Ма
т о в а .  При изучении между- 
иродного и внутреннего поло
жения Советского Союза ак
тивное участие принимали това
рищ Варанд В. И. Сталгезич 

Я1 2 3 4 5’. Г., Щукин Е. Д., Сидонский

В. Н ., Данилов А. Г., Никола
ев А. Ф., Серяпов Н. Г., 
Дозмаров К. Н. и другие.

После проведения первого се
минара руководителем тов. 
Шахмуратовым были указаны 
недостатки в освещении некото
рых вопросов 1 раздела, что 
было учтено преподавательским 
составом при подготовке ко 
второму семинару. В результа
те чего второй семинар про
шел с большей активностью и 
более глубоким изложением ма
териалов. Эта форма изучения 
путем проведения семинаров 
помогает самостоятельно изу
чающим более глубоко познать 
Материалы съезда.

В. СЕСЮНИН, 
парторг.

Предварительные итоги
Итоги конкурса студенче-1 

них общежитий подводятся 
за раза в год; в конце осен- 
его и в конце весеннего се- 
кстров.
На днях подведены предва- 

ительные итоги конкурса сту- 
■ зяческих общежитий нашего 
| нститута. Жюри считает, что 
I о предварительным итогам, в 

шное время, студенческие об- 
;ежития занимают Места в 
яедующем порядке:
На первом месте — обще

нию по пр. им. Кирова, 2, 
гатором — Усова, 15,

1 1 третьем — Советская, 84,
| I четвертом — Усова, 25а,
1 I пятом — Усова, .17,
, 1 шестом — Кирова, 4,

I седьмом — Студгородок, 2.

К восьмом — Лагерная, 3, 
девятом — Студгородок 11, 
десятом тт Советская, 106,

Большим трудовым подъемом 
отметил весь советский народ 
XIX съезд Коммунистической 
партии. Многие комсомольцы— 
молодые научные работники ин
ститута, в честь съезда брали 
на себя дополнительные обяза
тельства по научно-исследова
тельской работе и улучшению 
учебного процесса. Так, напри
мер, тов. Разин, с горного фа
культета, составил программу по 
проведению практических заня
тий по курсу техники безопас
ности; тов. Петрова, с того же 
факультета, произвела тари
ровку четырех приборов; стар
ший лаборант кафедры «сети и 
системы» Амерканова постави
ла новую лабораторную работу; 
тов. Назаренко, ассистент той 
же кафедры, организовал новый 
студенческий научно-техниче

ский кружок, тематику курсо
вых проектов разработала ас
систент кафедры ЭИКТ тов. 
Трескина. Аспирант кафедры 
«станки и резание металлов» 
Пролетов произвел тарировку 
измерительной аппаратуры; ас
систенты кафедры высшей ма
тематики Ядрышкин, ' Калини
ченко и Шемохин организовали 
кружки по математике на под
шефном заводе и в институте. 
Конкретные обязательства вы
полнили преподаватели Сарыче
ва, Хотько и Валинарова (ка
федра английского языка), По- 
летика, Тетерин с механиче
ского факультета и многие дру
гие.

Однако некоторые комсомоль
цы остались в стороне от этого 
мероприятия, не брали на себя 
обязательств или формально по-

I дошли к этому вопросу, указав 
в соцобязательствах пункты, 
которые были обязаны выпол- 

| нить по учебному плану, или 
пункты, ничего не значащие. К 

| таким относится комсомольская 
группа кафедры «сопротивле- 

! ние материалов» (тт. Цеха нова, 
Лукина, Дощинский, Кокарева 
и другие).

Это обстоятельство указывает 
на то, что комсомольские орга
низации некоторых факультетов 
не приняли участие в проведе
нии такого важного мероприя 
тия, в то время как комсомоль
ские группы кафедр и факуль
тетов должны стать во главе 
своих коллективов, принимать 
активное участие в таких мер» 
приятиях и самим их выполнять 
в первую очередь.

Г. ДИМОВ, аспирант

на одиннадцатом Студгоро
док, 10,
на двенадцатом — Пирогова,8, 
на тринадцатом — Советская, 
106.

До подведения итогов в 
осеннем семестре остается 
немного времени — около ме
сяца, а недостатков в общежи
тиях еще много. Поэтому со
ветам общежитий и коллекти
ву ЖКО, а также факультет
ским общественным организа
циям предстоит за этот отрезок 
времени выполнить большую 
работу по улучшению общего 
порядка, уюта и санитарного 
состояния жилых комнат. Не
обходимо улучшить постановку 
политико-массовой работы в 
общежитиях, для чего следует 
максимально использовать
красные уголки и учебные 
комнаты.

Жюри конкурса.

Кузбасс Ждет помощи
За время своей последней 

командировки в Кузбасс мне 
удалось выявить в ряде круп
ных предприятий Кемеровской 
области, далеко не полностью, 
в разрешении каких вопросов 
производство и инженерно-тех
нические работники в тих пред
приятий нуждаются в содейст
вии и реальной помощи со сто
роны ученых нашего института.

Всего предъявлено нам 36 
тем: из них 12 тем—комбинатом 
Кемерэвуголь, 7 тем—комбина
том Кузбассуголь. Большинст
во тем может быть выполнено 
кафедрами горноэксплуатацион
ного, горно-электромеханическо
го и химикотехнологического 
факультетов. Остальные—кафед
рами факультетов обогащения и 
геологоразведочного. Кроме то
го, в разработке отдельных тем 
потребуется участие научных 
работников кафедр механиче
ского, энергетического и геоло
горазведочного факультетов. В 
выполнении ряда тем, вероятно, 
примут участие местные инже
нерно-технические работники.

В числе более ответственных 
тем. выдвинутых предприятиями 
Кузбасса, можно отметить сле
дующие:

1. В ряде шахтных полей 
Кузбасса существенное ослож

нение при выемке угля создает 
обводненность пород и угля, 
особенно в районах, где на по
верхности протекают воды рек 
и речек, равно разработка 
угольных, особенно мощных и 
сближенных, пластов на глубо
ких горизонтах.

2. Усиленного внимания к се
бе требуют выявление газонос
ности угольных пластов на бо
лее глубоких горизонтах, а рав
но и мероприятия по предупре
ждению выделений рудничного 
газа в подземных выработках.

3. Требуют разрешения во
просы, связанные с форсирован
ными и более рациональными 
проходками новых шахт в Куз
бассе и других ответственных 
подземных выработок.

4. Срочно необходимо обсле
довать состояние и работу 
подъемных машин и рудничных 
вентиляторов на большом чис
ле угольных шахт в Кузбассе 
и выдвинуть предложения по 
улучшению их работы, произ
водительности или по измене
нию их конструкций.

5. Горное управление Куз
нецкого металлургического ком
бината ставит в очередь сегод
няшнего дня вопрос о радикаль
ном пересмотре вопросов о си-

| стемах разработки железо-руд
ных месторождений в Горной 
Шории и о высоте этажей в 
своих шахтах.

6. Кемеровские заводы 
ставят перед научными работ
никами, главным образом, хи
микотехнологического факульте
та ряд вопросов, преследующих 
задачу улучшения технологиче
ских процессов, повышения 
производительности имеющего
ся оборудования и выявления 
резервов, которые должны быть 
использованы в последующее 
время.

Надо думать, что соответст
венные кафедры нашего инсти
тута всесторонне обсудят с б о и  
возможности и уточнят, в раз
решении каких задач из числа 
поставленных предприятиями 
Кузбасса они готовы помочь 
ему, поскольку Коммунистиче
ская партия в своих директивах 
XIX съезда по пятелетнему 
плану развития СССР на 
1950—1955 гг. указала на не
обходимость «укреплять связь 
науки с производством» и тем 
способствовать выполнению и 
перевыполнению новой пятилет
ки

Д. А. СТРЕЛЬНИКОВ, 
профессор доктор.

Учебная группа— центр иомсомольсной работы
В течение пяти лет обучения 

в институте студент живет и 
трудится в небольшом коллек-I 
тиве своей группы. С товарища- 1 
ми по группе чаще; чем с кем-1 
либо другим, приходится стал-1 
киваться и в быту, и в учебе, и ’ 
в общественной работе, а это в 
свою очередь, дает возможность 
больше познать друг доуга. От 
внимательных глаз коллектива 
группы не могут ускользнуть 
даже небольшие достоинства и 
недостатки членов этого коллек
тива.

Отсюда следует сделать оче
видный вывод, что комсомоль
ской группе принадлежит * пер
востепеннейшая роль в деле по
литического, нравственного и 
культурного воспитания студен- 
та-комсомольца, в деле борьбы 
за успешное овладение знания
ми, за высокое качество учебы.

Если комсомольская группа 
смогла поставить по-настоящему 
внутригрупповую комсомоль
скую работу, то этим самым 
она уже больше чем наполови
ну обеспечила успешное реше
ние воспитательных и учебных 
задач.

В качестве примера можно 
привести хотя бы 310 /1  груп
пу (комсорг Камышев), явля
ющуюся лучшей группой горно
механического факультета и 
одной из лучших групп институ
та. Комсорг Камышанов Н. и 
активисты А. Иванов, В. Заха
ров, А. Жуков и другие смог
ли превратить группу в спло
ченный настоящей комсомоль
ской дружбой коллектив. Кри
тика и самокритика здесь яв
ляется неотъемлемой частью 
всей комсомольской работы.

Но можно привести и другой 
пример. 12 ноября проходило 
комсомольское собрание V 
курса горноэксплуатационного 
факультета, посвященное разбо
ру аморальных поступков, со

вершенных пятикурсниками: 
Гамовым из группы 328/2, Ре
пиным и Расчихтаевым из груп
пы 328/3 в праздничные дни, 
выразившихся в пьянстве 
и т. п.

По целому ряду выступле
ний пятикурсников можно было 
сделать вывод, что они совер
шенно не любят критику и са
мокритику, не принимают кол
лективных усилий ДЛЯ ПОДНЯТИЯ ; 
КОМСОМОЛЬСКОЙ ДИСЦИПЛИНЫ. I
Комсорг группы 328/3 т. Ско- 
ринов, призванный осуществ
лять политико-воспитательную 
работу в группе, пытается пред
ставить перед комсомольским 
собранием серьезные амораль
ные поступки, как просто ниче
го особенного не значащие фак
ты. Ряд других товарищей вы
разил свою «обиду» по поводу 
того, что их мало воспитывают 
в направлении морали и нрав
ственности.

Вывод можно сделать один: 
там, где принципиальный комсо
мольский подход к разбору про
ступков комсомольца подменен 
нездоровой круговой порукой, 
где стараются скрыть от обще
ственности неприглядный вид 
разгильдяев и хулиганов, там 
не может быть места настоящей 
комсомольской критике и само
критике, там разговоры об ис
коренении всех этих непрису
щих настоящему комсомольцу 
проявлений, превращаются по
просту в никому не нужную 
фоомальную болтовню.

Каждый комсомольский акти
вист в группе должен проник
нуться ответственностью за по
ступки своих товарищей по 
группе. Нельзя забывать о том, 
что силой своего товарищеского 
влияния непосредственно в 
группе можно исправить почти 
любого комсомольца, а достиг
нуть этого можно лишь при

условии хорошо поставленной 
комсомольской работы в груп
пе.

Комсорг совместно с активом 
группы должен бороться за по
вышение политической созна
тельности комсомольцев путем 
успешного контроля за изуче
нием основ марксизма-лениниз
ма и политэкономии. Ведь от 
политического уровня комсо
мольца в конечном счете зави
сит все остальное.

Комсорг должен стремиться 
сплотить группу, как коллектив, 
а этому в свою очередь способ
ствуют коллективные мероприя
тия: выходы в театр, в кино, :■ 
лекторий, лыжные прогулки 
коллективная подготовка к 
учебным занятиям, организация 
коллективной помощи неуспеза 
ющим студентам.

Необходимо следить за тем, 
как выполняют комсомольцы 
группы общественные поруче
ния, постоянные и временные, 
помогать товарищам учиться 
рациональному использованию 
времени. Надо, чтобы комсорг 
в своей работе научился совме
щать чуткость и внимательность 
к комсомольцам с непримири
мостью со всякого рода нару
шениями комсомольской дисцип
лины, с высокой принципиаль
ностью, не знающей никаких 
скидок на личные и товарище
ские отношения.

От того, насколько хорошо 
будет поставлена внутригруппо
вая комсомольская работа, за 
висит общий уровень комсо
мольской работы всей нашей 
организации. Есть все основа
ния надеяться, что комсорги 
групп, правильно ПОНЯВ СТОЯ: 
щие перед нцми задачи, исполь
зуя помощь актива и отлични
ков групп, внесут во внутри 
групповую комсомольскую ра
боту должное оживление.

П. СЛЕЗНО, 
член комитета ВЛКСМ ТПИ
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С т у д е н т ы - г е о л о г и Спортивная конференция 
на ГРФ

Великий праздник всех тру
дящихся — Октябрьскую со
циалистическую революцию 
студенты геологического фа
культета встретили успехами в 
учебе — факультет по успе
ваемости занимает одно из пер
вых мест в институте. В обла
сти спорта и культурно-массо
вой работы также постоянно по
вышаются достижения.

На первом и втором курсах 
возникло движение за массо
вый спорт, за спорт для всех. 
Примерно, одна третья часть 
всех студентов второго курса 
занимается в секциях бокса, 
гимнастики, борьбы, легкой ат
летики, лыжной, парашюта 
и т. д.

Второразрядник - парашю
тист т. Боярко подготовил вес
ной этого года 12 парашюти
стов, которые сейчас сами уже 
являются разрядниками и ве
дут работу по подготовке новых 
кадров.

Воспитание сильных, смелых, 
волевых людей — такую зада
чу поставил перед собой спорт-

совет факультета. Физкульту
ра—верный помощник в учебе. 
Как правило, хорошие спорт
смены хорошо учатся. Лучшие 
спортсмены факультета
тт. Платыгин, Красинец, Во- 
буркин, Воронов и др. являют
ся отличниками учебы.

Далеко не все хорошо об
стоит на втором курсе в отно
шении учебы. Контрольные ра
боты показали недостаточность 
знаний некоторых студентов. 
Так, группа 251 по физике 
получила 11 неудовлетвори
тельных оценок, по математи
ке—7, по английскому язы
ку—4. Эта группа занимает по 
успеваемости последнее место 
на "'факультете. Актив группы 
здесь не контролирует работу 
студентов. Решения общего 
комсомольского собрания оста
ются на бумаге и не выпол
няются. А ведь время не ждет. 
Оно ближе и ближе подводит 
нас к сессии, которую мы обя
заны закончить успешно.

М. ГЛУШНЕВ.

Как мы подходим к спортивной 
конференции

Решением областного сове
та ДСО отчетно-выборная 
спортивная конференция в на
шем институте перенесена на 
осенний период. Основной при
чиной этого является обнов
ление состава правления спорт
клуба, поскольку прежний с 
работой не справился.

Наша спортивная организа
ция с таким большим числом 
спортсменов, с такой много
гранностью в работе, во многом 
страдает от плохой работы 
спортклуба, спортсоветов, фа
культетских бюро. Несмотря 
на то. что в начале октября 
несправившийся с работой 
председатель правления спорт
клуба тов. Соснин был от ра
боты отстранен и ведение ра
боты было поручено более 
опытным товарищам, 
ная работа в институте нахо
дится не на должной высоте.

Перевыборная кампания на 
факультетах проводится при 
плохом контроле со стороны 
членов правления спортклуба 
и членов факультетского бюро. 
Только этим и плохой работой 
факультетских споотсоветов 
объясняется провал конферен
ций на механическом, энерге
тическом и химикэгехнологичег 
ском факультетах.

Организация спортивной ра
боты на первых курсах прохо
дит без контроля и помощи со 
стороны членов правления. Ра
бота по подготовке значкистов 
ГТО тов. Сосниным совершен
но не ведется. До сих пор не 
налажена работа по сбору 
членских взносов. Неудовлет
ворительно работают факуль

тетские бюро. На большинстве 
факультетов из-за плохого ру
ководства не оформлены доку
менты на значкистов ГТО. На 
обогатительном факультете все 
еще не вышла газета «Спорт», 
не говоря уже о спортивных 
новостях. Все еще не проведе
ны беседы с физоргами, не 
прочитано ни одной лекции и 
не проведено ни одной беседы 
о спорте. Ответственный за 
спортивную работу член бюро 
тов. Никода все еще не мо
жет навести порядок в спор
тивном совете факультета, 
иногда и сам проявляет себя 
недисциплинированным комсо
мольцем, пренебрегая указа
ниями спортклуба и комитета 
ВЛКСМ. Как пример подобной 
недисциплинированности мож-

отказаспортив-1 но рассматривать факт
1 его от работы по организации

смотра предпраздничной ко
лонны. Члены курсовых бюро 
последовали его примеру и на 
смотр не явились. Смотр был 
сорван. Подобная картина была 
и на энергетическом факульте
те (член бюро т. Мартынов), 
механическом (член бюоо 
т. Рар), горноэксилуатационном 
(член бюро т. Шишкин). А 
ведь смотр колонны является 
смотром нашей дисциплиниро
ванности.

Члены факультетских и кур
совых бюро и члены спортсо
ветов должны понять, какую 
важную и почетную они выпол
няют задачу и добиться высо
кой организованности в рабо
те.

ЗАБЕЛИН, 
член комитета ВЛКСМ.

О работе спортсовета ОБФ
Спортсмены факультета

обогащения, выбирая спортив
ный совет, имели на него 
большие надежды. В состав 
его входили люди, знакомые 
со спортивной работой, могу
щие возглавить ее. Но, к со

жалению, этого не произошло.
Председатель спортсовета 

Иванов Б. не мог организовать 
порученного ему дела, и спор
тивный совет вскоре распался. 
Члены Курашкина, Пудовкин и 
другие совершенно не прини
мали участия в работе. Отсю
да печальный вывод: во всех 
спортивных соревнованиях фа
культет был в числе самых 
последних.

В весеннюю спартакиаду в 
результате организационной 
неразберихи факультет не мог

выставить команду девушек, в 
то время как команда такая 
не только есть, но и считается 
одной из лучших в институте.

На факультете есть хорошие 
спортсмены почти по всем ви
дам: Верхотуров. Широков,
Назаров, Скакул, Ластушкин, 
Курашкина и многие другие и 
тем более становятся обидными 
«успехи» факультета.

Такое положение не может 
быть более терпимо. Новому 
составу спортивного совета во 
главе с председателем Верхо
туровым необходимо серьезным 
образом отнестись к выполне
нию порученной работы, при
ложить все силы, но вывести 
факультет по спортивной рабо
те в число передовых.

В отчетном докладе предсе
датель спортсовета А. Платы
гин отметил, что за небольшой 
период спортсовет геологораз
ведочного факультета, опираясь 
на широкий актив спортсменов, 
провел значительную работу.

На факультете возросла 
массовость в спорте. Спорт
смены-геологи выиграли такие 
ответственные соревнования, 
как зимняя и весенняя спарта
киады. Весной были созданы 
команды по шлюпочной гребле. 
В результате упорных трени
ровок команды факультета ста
ли сильнейшими, не раз зани
мали призовые места в город
ских соревнованиях военно- 
морского клуба.

Деятельно готовятся спорт
смены к зиме. Созданы лыж
ные, конькобежные и хоккей
ные секции, руководят которы
ми тренеры-общественники Пу
занков (230). Марченко (221', 
Мокерев (229), Акеньшиа 
(220).

Платыгин в своем докладе 
указал и на недостатки в ра
боте спортсовета: не ликвиди
рована еще задолженность по 
взносам, недостаточно ведется 
агитационная работа.

Спортсмены активно обсуди
ли работу спортсовета. В сво
ем выступлении В. Архипов 
предложил спортсовету при
слушиваться к голосу спорт
сменов, которые часто предла
гают много интересных спор
тивных мероприятий. А. Лоба- 
кина указала на недостатки в 
агитационной работе спортсо
вета, на необходимость уси
лить работу с физоргами 
групп.

Спортивная конференция ре
шила. что основной задачей в 
работе спортсовета и всего 
коллектива является дальней-* 
шее повышение массовости 
спорта и мастерства спортсме
нов.

Культура ли это?
Всем «е 

физическая

«Долг каждого студента, — 
пишется в решении конферен
ции, —• заниматься спортом 
ибо спорт воспитывает сме
лость, настойчивость, волю к 
победе — все качеевта, необхо 
димые советскому специалисту 
— строителю коммунистическо 
го общества».

Спортивная конференция 
выбрала новый состав спорт
совета и делегатов на спортив
ную конференцию института.

БАКШТ.

безызвестно, что 
культура весьма 

полезна для человека, что че
ловек, не занимающийся физ
культурой и спортом, обрекает 
себя на преждевременную ста
рость, на ненормальное разви
тие организма и пр.

Ввиду огромной пользы, эта 
дисциплина введена в програм
му обучения в вузах.

Наш институт предоставил 
кафедре физического воспита
ния хорошее помещение и, в 
основном, хорошее .оборудова
ние.

Студенты с увлечением за
нимаются физкультурой, помня 
огромное значение и пользу 
этого рода занятий. Однако 
обучение физической культу
ре на нашей кафедре не отве
чает тем требованиям, которые 
предъявляются к ней. Занятия 
со студентами проводятся не
организованно. Студенты 1 и 
II курсов занимаются в одной 
группе и студентам второго 
курса приходится выслушивать 
и делать упражнения програм
мы I курса, по которым сданы 
зачеты год тому назад.

На снарядах студенты I и II 
курсов выполняют одни и те 
же упражнения, без учета то
го, что I курс этого еще не 
делал, а второй курс делал 
уже более сложные упражне
ния, и что ему совершенно не 
интересно работать на снаря
дах без полного напряжения, 
без познания чего-то нового. 
Студенты II курса вынуждены 
топтаться на тех же позициях,

на ̂ которых они стояли в начале
года на первом курсе.

Поэтому увеличившееся за 
последнее время число пропус
ков занятий по физкультуре 
не случайно.

Преподаватели не знаю,| 
способностей студентов, с ко
торыми они занимаются, и не| 
могут дать им поэтому пра I 
вильное указание по устрани 
нию недостатков, так как они) 
меняются произвольно на за
нятиях, зачастую занимаются 
не со своими группами.

Некоторые преподаватели 
безответственно относятся 
проведению занятий. Прове
рить же их работу никто не 
удосужился.

В спортзале до сих пор ни 
вентиляции, зачастую не про
тираются полы, а если и про
тираются, то частично. В част 
ности, занятие 27 октября с 13 
до 15 часов проводилось 
грязи.

Маты пришли в негодность 
и превратились в хранилище 
пыли, поэтому как только на
чинаются занятия, в зале под
нимается облако пыли.

Не пора ли руководству ин
ститута обратить внимание на 
работу кафедры физическом 
воспитания, а руководству ка-Й 
федры упорядочить работу Ян 
тем. чтобы наш институт вы1 5 
пускай специалистов для нашеК 
передовой промышленности0 
здоровых не только духом, 
и физически.

АЧКАСОВ Ф.
РОВ К)., студенты

и
II

|Н
САБУ-в

курса.
Д1
с

Н апиш ите нам
Родители студента Гладкова 

Н. М, из 739 группы ЭМФ 
прислали на имя директора 
института письмо.

Вспоминая свое отношение к 
учителям, внимание, уважение 
и любовь к ним, они просят 
сообщить добросовестно ли их 
сын относится к учебе, как 
уважает труд своих наставни
ков, как относится к своим 
студенческим обязанностям и 
товарищам.

Из письма сына, от 4/Х, ро
дители поняли, что их сын ле
нится. Это их очень обеспокои
ло. Они хотят видеть своего сы
на тружеником на благо Роди-

|
ны, любящим труд, отличнике) Р1 
учебы. — «Пусть он знает чк 
мало любить Родину, надо, что 
бы и она любила тебя, а такт 
не просто быть», пишут род 
ные Николая.

Редакция просит товарище! 
Гладкова и комсомольскую ор 
ганизацию поговорить с ним 
помочь по-товарищески в воз 
можных затруднениях и напн 
сать нам. Также и от самой <ц 
Гладкова ждем, что он наш 
шет нам и родителям о свои 
успехах в учебе, об участии 
общественной жизни институт» 
как проводит свой досуг.

Редколлегия.

Н!
те

О строительстве стадиона

Шашечный матч 
ТПИ— ТГУ

Хорошей традицией стало
проведение товарищеских мат
чей между двумя сильнейшими 
шашечными командами город? 
— командами политехническо
го института и университета.

Шашисты нашего института 
всегда выигрывали у шаши 
стов университета с крупным 
счетом. В 1951 году шашеч 
ный матч ТПИ—ТГУ закончил 
ся победой шашистов ТПИ, 
выигравших встречу со сче
том 16:4.

В этом году 19 сентября и 
2 ноября состоялись два тура 
шашечного матча. Оба тура за
кончились с одинаковым ре
зультатом — Ы'АцбУг в поль
зу команды ТПИ. В итоге 
победу одерисала команда ТПИ, 
с общим счетом 29:11.

Хорошо провели матч шаши
сты Бродский, Герасимов, Чи
жик и шашистки Щекалева, 
Екишева, Ляпустина, выиграв
шие обе партии.

Н. ПЕСНЯК, 360/2 группа.

В ответ на «Письмо в ре
дакцию», помещенное в нашей 

газете от 14 октября с. г., 
правление спортклуба институ
та пишет, что площадка под 
строительство стадиона была 
выделена еще в 1948 году, на 
ней проводились некоторые 
спортивные занятия и состяза
ния.

Позднее оказалось, что эта 
площадка мала и не вместит 
всех спортивных сооружений 
стадиона. Встал вопрос о 
строительстве спортивного 
комбината. Место для него от
ведено в районе старого клад

бища. Поэтому забор стадией вь
нобыл снят, на его месте пре, 

полагалось строительство уче|де 
ных корпусов.

Ввиду большого объема зе1 
ляных работ, площадка в ра< 
оне старого кладбища не мо 
ла быть использована и внов во

МП

лу

да;

пришлось под каток для ст] 
дентов занять площадку шэк 
ул. Советской, 82, а стал» яв. 
быть и встала необходимое! ве; 
вновь ставить забор.

Работы выполнялись ОКСо ^  
по заявке спортклуба, за сче 
средств института.

КУРЕНЧАНИН
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К сведению профессоров, доцентов и преподавателей: 
ОТКРЫТА ПОДПИСКА НА ЕЖЕМЕСЯЧНЫЙ ЖУРНАЛ

„Вестник высшей школы"
(орган Министерства высшего образования) на 1953 год,
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